
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真夏といわれる時期になって、セミの鳴き声は相変わらず凄い
ですね。このセミの鳴き始めが温暖化によるのか、だんだん早く
なっていますね。ちなみに今年、我が家での初鳴きは６月 22 日
で、昨年は 7 月 1 日でした。 
また、以前高木さんが会長の時に、流石、元学校の先生だけあ

って、セミについて会長挨拶でとりあげられた事がありました。
その時、だんだんクマゼミが増えているようだとおっしゃってま
した。確かに当時そうでしたが、まだまだアブラゼミが優勢で、
朝、洗濯物を干すために南側の窓をあけると、近くに止まってい
たセミが一斉に飛び立ち、茶色い嵐だったことを思い出します。
で、今ですがクマゼミが圧倒的に多くなりました。先日水まきの
ついでに、一本の木の一面に止まっていたセミを数えてみたら、クマゼミが 7 匹、アブラゼミが２匹でした。        
ところで、子どもの頃、セミの鳴き声は、ミーンミーンと教わったと思います。でも自分が物心ついてから

この方、自分の住んでいたところでミンミンとなくセミを経験したことがありません。子どもの頃は、あのア
ブラゼミの鳴き声をミンミンと言っているのかなと思っていました。この浜松、磐田の一部の地域ではミンミ
ンゼミがいません。クマゼミはだんだんと侵食してきているのに、ミンミンゼミは相変わらずこの地域には進
出できていないようです。どうしてこうなのが、また、どの辺りまでがミンミンセミ空白地帯なのかが私の長
年の疑問でした。どなたか、私の疑問に対する回答をお持ちの方はぜひ教えていただきたいと思います。 
と、いうことで、今月のビュー広場の追加のテーマは「素朴な疑問」でお願いします。その疑問に題する回

答などもお寄せください。 
 ところで、本日は第一回目のパワー戦略ミーティングです。うちのクラブも 20 年という節目で、「パワ
ーさんっていえばこれこれだね」と言われるような継続事業ができたらいいな、と思ったこと、比較的同じこ
とに興味をお持の方で話し合ったりすることで、会員同士の親睦も図れるのではないかと考え、近藤委員長に
お願いをした次第です。宜しくお願いします。 

 

 

 

① 配布物の確認「ロータリーの友」8 月号 
② 「ガバナー月信」８月号 (オールパワー配信) 
③ 支払依頼書・立替請求書 

 

 

目的：社会の中で問題となっている事象に対して、パワー浜松ロータリークラブとして何ができるのかを検
討する。 

運営：（１）９つのグループ分けをしてそのグループでミーティング 
 （２）グループごとにそれぞれ違うテーマで議論 
 （３）例会で３回、懇親会で１回開催し一定の結論を得る 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：加藤威 池谷公孝 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：鈴木一広 

■ロータリーソング：「我等の生業」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者氏名掲載 

会員数 75 名（内出席免除会員 3 名） 

出席数 53 名 出席率 73.61％ 

 

会長挨拶 加藤ひとみ 会長 

幹事報告 高部光司 幹事 

議事 パワー戦略ミーティングについて 長期戦略計画・会員選考委員会 近藤雅彦委員長 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



 （４）懇親会に１８万円の予算をつける（１グループ２万円） 
 （５）２回の例会でグループごとにプレゼンを実施 
 
戦略ミーティングの進め会 
1. テーマから、論点となる事象を挙げてみる。 

Ex. 「教育」から、①将来のリーダーを育てる教育、②貧困家庭等の子供たちの教育③在日外国人子弟の
教育、④大人の教育(職場等)、⑤障がい者の教育 

2. 挙げられた各論点について、どのような問題点があるかを挙げてみる。 
3. 問題点について、解決、改善できることは何かを考える。 
4. パワー浜松ロータリークラブとして、できることがあるか、あればどのようなことかを考える。 
5. 可能であれば、奉仕事業としての企画を立ててみる。 
※論点は何点か出てくると思われますが、すべての論点を検討する必要はなく、随意で構いません。 
 
スケジュール 
第 1 回 8/2  リーダー、サブリーダー、書記の選出 
 テーマに対する論点の整理、論点に対する問題点の抽出（上記 1.及び 2.） 
第 2 回 9/27 問題点に対する解決・改善案（上記 3.）、親睦会スケジュール決定 
親睦会 10 月～11 月フリーディスカッション 
（クラブとして何ができるか？上記 4.） 
第 3 回 11/8 プレゼンのためのとりまとめ（上記 5.）、プレゼンターの決定 

11/29、12/8 パワー戦略ミーティングの発表 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


